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Презентация

Широкие возможности 
Интернета – в массы

Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.
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В зале собрались жители города, 
которых заинтересовала информа-
ция о проекте, ранее размещенная 
в городских СМИ, и которые могли в 
этот день задать вопросы непосред-
ственно руководству города, партне-
рам проекта: компаниям «Уралсвязь-
информ» (торговая марка Utel, в ка-
честве интернет-провайдера), Soft-
line (программное обеспечение и об-
учение) и «Юнит» (поставщик ком-
пьютерного оборудования) и об-
ластному министру информацион-
ных технологий и связи Ирине Бог-
данович.
Открывая встречу, глава городско-

го округа Виктор Гришин поблагодарил 
Ирину Богданович за выбор Лесного пи-
лотной площадкой проекта и подчеркнул 
актуальность информатизации всех сто-
рон нашей жизни и овладения граждана-
ми всех возрастов новейшими технологи-
ями. 

Ирина Богданович отметила: Лесной 
не случайно попал в первую тройку горо-
дов области (наряду с Заречным и Асбе-
стом), где будет реализовываться проект 
«Доступная информация». Город привлек 
внимание благодаря инновационному и 
технологическому потенциалу развития 
Лесного, высокому уровню технической 
грамотности горожан, развитости сферы 
интернет-услуг. Министр рассказала о за-
дачах, поставленных перед вверенным ей 
министерством, по разработке, отладке 
и внедрению дееспособной системы вза-
имодействия жителей с органами власти 
всех уровней, а также всеми обеспечива-
ющими нашу повседневную жизнь органи-
зациями, создав таким образом удобный 
комплекс электронных услуг. Она призва-
ла не пугаться возможностей, которые 
дают современные IT-технологии, а широ-
ко использовать их для решения различ-
ных вопросов и ситуаций. Ирина Богда-
нович подчеркнула, что проект «Доступ-
ная информация» как часть федерально-
го проекта «Электронная Россия» будет 
развиваться и далее, и к концу 2012 года в 
Свердловской области в ее рамках долж-
ны завершить обучение и стать активны-
ми пользователями Интернета 50 тысяч 
жителей. 

Каждый участник «Доступной инфор-
мации» сможет по льготной цене – 14490 
рублей – получить комплексный продукт, 

включающий в себя го-
товый к работе персо-
нальный компьютер, 
программное обеспече-
ние (Windows 7 Home 
Premium, MS Office 
2010 Starter), бесплат-
ное подключение и два 
месяца свободного до-
ступа в Интернет, обу-
чающую программу по 
основе работы с ком-
пьютером, 6-часовой 
очный курс обучения 
практическим навыкам 
работы на компьютере 
с получением соответ-
ствующего сертифика-
та, статус «Электронно-
го гражданина Сверд-
ловской области».

Игорь Хохлов, на-
чальник качканарско-
го цеха комплектации ТО ООО «Урал-
связьинформ», рассказал, почему именно 
эта компания стала партнером програм-
мы, а начальник отдела по связям с обще-
ственностью ООО «Уральсвязьинформ» 
Светлана Горелова пояснила: для того, 
чтобы стать участником программы, надо 
прийти в офис компании «Уралсвязьин-
форм» в Лесном: Сиротина, 2а и запол-
нить соответствующий купон. После это-
го в течение 3-4 дней с вами свяжется ме-
неджер проекта и согласует сроки приоб-
ретения комплекта и прохождения про-
граммы обучения, заключив соответству-
ющий договор. Коммерческий директор 
ООО «Юнит-копир» Денис Мусин указал 
спецификацию оборудования, подчер-
кнув, что в Лесном будет открыт сервис-
ный центр компании «Юнит». Илья Ку-
дрин, менеджер по работе с корпоратив-
ными клиентами компании Softline, проин-
формировал: обучение будет проводить-
ся на базе ЦГБ им. Бажова сертифициро-
ванными тьюторами, причем курс адап-
тирован под особенности восприятия ин-
формации людьми разного возраста, с 
учетом чего и будут сформированы груп-
пы. Кроме того, на сайте проекта comput-
er.midural.ru в свободном доступе выло-
жат материалы курса, которые пользова-
тели смогут проработать еще раз, уже са-
мостоятельно. Светлана Горелова обра-
тила внимание, что схема подключения 
пользователей к Интернету и, соответ-

ственно, отсчет бесплатного времени поль-
зования данной услугой будут максимально 
индивидуализированы под условия и нуж-
ды конкретного участника программы. Вла-
дислав Русаков, заместитель главы адми-
нистрации Лесного, заверил, что админи-
страция будет курировать данный проект 
и это поможет в конечном итоге добиться 
положительного социально значимого эф-
фекта. Кроме того, по словам Владислава 
Русакова, по мере роста спроса на обуче-
ние группы будут организованы и на базе 
межшкольного учебного комбината, график 
обучения будет гибким во времени и удоб-
ным для населения. 

Отвечая на вопросы собравшихся, участ-
ники презентации пояснили, что пока тре-
буемая сумма для участия в проекте долж-
на вноситься сразу в полном объеме, что 
программа не имеет возрастных ограниче-
ний: включиться в глобальную информати-
зацию могут и школьники, и пожилые люди, 
что рассматривается возможность в рамках 
данной программы в следующем году на-
чать обеспечение не только стационарны-
ми компьютерами, но и ноутбуками. В об-
щем, на Лесной, как на флагман компьюте-
ризации, будет смотреть вся область, и от 
того, насколько активно пройдет «обкатка» 
программы у нас, – зависит успех масштаб-
ного областного предприятия.   

Наталья ФРОЛОВА.
Фото автора. 

11 ноября в ЦГБ им. Бажова в Лесном дан старт 
областному проекту «Доступная информация»

Предложения Российского союза 
промышленников и предпринима-
телей, озвученные олигархом Миха-
илом Прохоровым, по реформиро-
ванию Трудового кодекса вызвали 
бурю упреков в ущемлении прав ра-
ботников. Инициативой РСПП были 
возмущены профсоюзы и часть де-
путатов Государственной думы. По 
их мнению, эти изменения сделают 
из российского работника униженно-
го раба. Повсюду будет диктат рабо-
тодателей, которые будут шпынять 
и лишать зарплаты бесправных ра-
ботяг. А может, посмотреть на это с 
другой стороны и постараться найти 
какие-то плюсы?
Срочные договоры дадут работу мо-

лодым.
Главное новшество – увеличение осно-

ваний для заключения срочного договора. 
В цивилизованных странах – США, Кана-
де – такие договоры преобладают. В на-
шей стране их доля пока почти незамет-
на – 10%.

«Рынок труда теряет свою гибкость: че-
ловека сложно нанять на работу и слож-
но уволить, нет механизма санаций не-
эффективных рабочих мест», – расска-
зывает Наталья Зубаревич, директор ре-
гиональной программы Независимого ин-
ститута социальной политики. Например, 
доценту кафедры достаточно появлять-
ся на работе два часа в неделю, писать 
раз в год отчет о проделанной работе, и 
университет не имеет никаких законных 
оснований его уволить. При этом талант-
ливые молодые аспиранты, которые мог-
ли бы занять его место, остаются безра-
ботными.

Заключение срочного договора с лица-
ми, поступающими на работу впервые, – 
один из способов борьбы с молодежной 
безработицей.

Пока компании предпочитают не брать 

выпускников, ведь это кот в мешке. Он 
может оказаться с равной вероятностью 
и талантливым специалистом, и балла-
стом в штате компании. Однако во втором 
случае у работодателей почти нет инстру-
ментов для увольнения неэффективных 
сотрудников. Чтобы застраховать себя от 
лишней головной боли, компании пред-
почитают вообще не связываться со вче-
рашними студентами.

Введение новых норм сделает лиц, по-
ступающих на работу впервые, более при-
влекательными кандидатами и частично 
ликвидирует безработицу среди молоде-
жи (сейчас она составляет порядка 16%).

Отмена отпусков на учебу приведет 
к массовому набору студентов.

Работодатели также предлагают отме-
нить норму, по которой они вынуждены 
предоставлять оплачиваемый отпуск со-
трудникам, сдающим экзамены в учебных 
заведениях.

Во-первых, существующая норма прак-
тически не работает. Чаще всего она иг-
норируется, потому что работник в совре-
менных условиях не имеет возможности 
надолго выключаться из трудового про-
цесса.

Во-вторых, эта норма вызывает дискри-
минацию по отношению к тем, кому долж-
на, по идее, помогать.

«Зачастую то обстоятельство, что мо-
лодой человек продолжает обучение в 
вузе, смущает потенциальных работода-
телей, даже если специалист может рабо-
тать полный рабочий день», – комментиру-
ет Алена Занегина, директор по развитию 
рекрутинговой компании «Агентство Кон-
такт». В итоге людей, находящихся на об-
учении, не берут на работу, потому что они 
могут влететь работодателю в копеечку.

Односторонний порядок изменения 
договора даст больше возможностей 
в суде.

Предложение изменять трудовой дого-

вор в одностороннем порядке по причинам 
экономического характера не несет в себе 
ничего революционного.

Если компании не хватает денег для вы-
платы зарплат, фонд оплаты труда все рав-
но урезается – либо административными 
отпусками, либо сокращениями.

По новым правилам работодатель смо-
жет придать другую, более простую форму 
сокращениям этих затрат.

Правда, новые нормы отчасти расширя-
ют возможности незаконного манипулиро-
вания Трудовым кодексом со стороны ра-
ботодателя. Например, это касается необо-
снованного урезания фонда оплаты труда 
по надуманным экономическим причинам.

При жестком контроле этой нормы она 
даст работникам больше возможностей от-
стаивать свои интересы в суде, так как из-
менения оплаты труда будут зафиксирова-
ны в трудовом договоре, а не замаскирова-
ны, как сегодня, под депремирование.

60 часов в неделю увеличат зарплату 
тем, кто хочет работать больше.

Переход на шестидесятичасовую рабо-
чую неделю предполагается на доброволь-
ной основе. Те, кто хочет, будут работать 
больше, но больше и получать.

Эта мера направлена на работников, 
которые сейчас вынуждены трудиться на 
полторы-две ставки. Они часто выполняют 
работу, которая не входит в круг их обязан-
ностей. Чтобы получать за это деньги, они 
вынуждены оформлять дополнительную 
ставку. Введение добровольно увеличен-
ной рабочей недели позволит этим людям 
оформляться без юридических мучений. 
Более того, эта норма искоренит систему 
неоплачиваемых переработок, часто прак-
тикуемую во многих компаниях.

Таковы выводы части экспертов в обла-
сти рынка труда. А что по этому поводу ду-
мают наши уважаемые читатели? Пригла-
шаем к разговору.

Подготовила Наталья ИГНАТЬЕВА.

Приглашаем к разговору

Надо ли реформировать 
Трудовой кодекс?
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Лесничане спрашивали активно.


